

BEREIT, DEN VERKAUF IN DER DACH-REGION ZU STEIGERN?

Sales Manager Deutschland | Österreich | Schweiz

Bist du jemand, der Chancen erkennt und sie in die Tat umsetzt?

Liebst du es, Beziehungen aufzubauen, Abschlüsse zu erzielen und Marken zum Strahlen zu bringen? Dann könnte dies dein nächster großer Karriereschritt sein.

Bei Eurodisplay Group verfügen wir über mehr als 30 Jahre Erfahrung. Unsere Reise begann in Belgien (HQ/Design/Vertrieb) und führte über die Niederlande (Vertrieb) nach Polen (Qualitätskontrolle/Produktion). Jetzt steht der nächste spannende Schritt an: Der Aufbau unseres Vertriebsteams in Deutschland!

Du wirst die treibende Kraft beim Eintritt in den DACH-Markt sein. Du wirst das Gesicht von Eurodisplay in Deutschland, Österreich und der Schweiz und hilfst internationalen Marken dabei, ihr Einkaufserlebnis am Point of Sale mit kreativen Instore-Konzepten zu verbessern.

Unsere Mission ist klar: Konsumenten inspirieren und Marken auf das nächste Level heben. Lass uns gemeinsam diese Mission verbreiten!

Warum diese Rolle zu dir passt:

- ✓ Du hast Erfahrung mit Point-of-Sale-Projekten und weißt, wie man Marken im Handel zum Leben erweckt.
- ✓ Du lebst für Kreativität und Ästhetik – genauso wie für messbare Vertriebserfolge.
- ✓ Du willst eine Schlüsselrolle übernehmen, in der deine Ideen zählen und du echten Mehrwert für Kunden schaffen kannst.

Was wir dir bieten:

- ✓ Ein dynamisches, wachsendes Unternehmen mit einer No-Nonsense-Mentalität und starkem Teamgeist.
- ✓ Freiheit, Verantwortung und die Chance, deinen eigenen Kundenstamm in der DACH-Region aufzubauen.
- ✓ Die Möglichkeit, mit einem internationalen Player zu wachsen und deinen Fußabdruck in der Retail Experience Branche zu hinterlassen.

Bereit, das Gesicht von Eurodisplay in der DACH-Region zu werden?

Dann sende deine Bewerbung an: careers@eurodisplaygroup.com
– wir melden uns umgehend bei dir.

Bei ersten Fragen kannst du dich gerne direkt an Tom Van den Bogaert (CEO) wenden:

 +32 475 95 25 21

READY TO GROW SALES IN DACH

Sales Manager Germany | Austria | Switzerland

Are you the kind of person who spots opportunities and makes them happen?

Do you love building relationships, closing deals, and helping brands stand out? Then this might be your next big move.

At Eurodisplay Group, with over 30 years of experience, we started our journey in Belgium (HQ/Design/Sales) and have since expanded to the Netherlands (Sales) and Poland (QC/Production). Now, we're taking the next exiting step, start of our Salesteam in Germany.

You'll be the driving force in opening up our DACH market. You'll become the face of Eurodisplay in Germany, Austria, and Switzerland, helping global brands elevate their retail experience with creative instore concepts.

Our mission is clear: To inspire consumers and elevate brands.

Let's spread this mission!

Why this role is for you ?

- ✓ You have experience in Point of Sale projects and know what it takes to bring brands to life instore.
- ✓ You thrive on creativity & aesthetics, but equally on hitting sales targets.
- ✓ You want to play a key role where your ideas count, and where you truly make a difference for clients.

What's in it for you :

- ✓ A dynamic, fast-growing company with a no-nonsense mindset and great team spirit.
- ✓ Freedom, responsibility, and the chance to build and expand your own client base in DACH.
- ✓ The opportunity to grow with an international player and make your mark in the retail experience industry.

Ready to become the face of Eurodisplay in DACH ?

Send your application to : careers@eurodisplaygroup.com and we'll get back to you promptly.
For any initial questions, feel free to contact : **Tom Van den Bogaert / CEO / +0032 475 95 25 21**